

12/07/25

Charantonnay

Le Grand Prix cycliste du 31 août en préparation



De gauche à droite : Johnny Darty, Lucas Boussard, Michelle Rebours et René Caballero en ordre de marche pour l'organisation du Grand Prix cycliste.

Après l'euphorie de l'arrivée de la 3^e étape du Critérium du Dauphiné, le VCC (Vélo club de Charantonnay) et son homologue le VCBJ (Vélo club de Bourgoin-Jallieu) se sont remis en ordre de marche pour peaufiner l'organisation du GPCC (Grand Prix cycliste de Charantonnay), qui se déroulera le dimanche 31 août à partir de 12h15 pour la première course, en organisant deux réunions distinctes pour la Fédération française de cyclisme pour le VCBJ, et pour la partie technique pour le VCC.

Cette dernière s'est déroulée à la mairie de Charantonnay en présence de Michelle Rebours, adjointe à la vie associative, de Johnny Darty de la même commission, de Lucas Boussard, agent technique, et de René Caballero, coordinateur du GPCC. Le président du VCC, Raphaël Armanet, étant excusé.

Même si l'organisation reste

bien rodée, et le circuit de 7,8 kilomètres inchangé, il est important, comme le soulignait l'élue Michelle Rebours, de peaufiner les derniers détails, notamment sur les chantiers en cours dans la commune afin de rassurer les organisateurs. Ceux-ci peuvent compter sur le personnel du service technique de la commune qui est une pièce essentielle dans une telle organisation. « Lucas Boussard et son équipe nous facilitent le travail dans l'installation des barrières et la signalétique, en déposant tout le matériel le vendredi sur tous les points recensés qui nécessitent une attention particulière », insiste René Caballero.

Nous reviendrons en détail sur le parcours, les restrictions de circulation et de stationnement. Pour ce qui est des nouveautés et du parrain de ce GPCC 2025, René nous en dira plus dans les jours à venir.